

Terre-Neuve asbl va à nouveau tenter un rapprochement entre Burundais

@rib News, 03/05/2013 C O M M U N I Q U E À la rencontre organisée le 09 mars 2013 pour créer un espace de dialogue sur la problématique de la cohésion de celles et ceux qui constituent notre diaspora burundaise ici en Belgique, TERRE NEUVE ASBL a le honneur et le plaisir de vous communiquer la préparation d'une deuxième rencontre à ce sujet ce 11 mai 2013 de 14 heures à 18 heures à la Maison des Associations Internationales à Bruxelles. L'invitation et de plus amples informations quant au thème et aux différents intervenants suivront incessamment. Pour TERRE NEUVE ASBL Jean-Marie NDUWAMUNGU Président-Fondateur